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第二あけぼの保育園

第三あけぼの保育園
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保育への感想(あけぼの)

• 一年間大変お世話になりました。家ではなかなかできない経験を遊びを通してしていただきありが
とうございました。子育てで気になっていることをお伝えすると保育園での様子などを丁寧に教え
ていただき、相談に乗っていただけてとても心強かったです。本当にありがとうございました。

• 年々話す言葉が増えたり、思わぬ行動をしたりする中で、毎日様子を見てパンツに切り替えたり、
○○への優しい声掛けをノートに書いてくださったり、家ではお友達との過ごし方がわからないの
で、すごくありがたいし嬉しいです。大変なのにいつもありがとうございます。

• 家でも「先生〜！」とか「○○ちゃん、○○くん！」とたくさんお話して毎日楽しく登園していま
した。来年度もよろしくお願いします

• 今年は育休中ということでどうしても朝がゆっくりになってしまい、ご迷惑をお掛けして申し訳あ
りませんでした。来年はそうもいかないので、イヤイヤにもなんとか対応して早めに登園できれば
と思います。今年度、まだしばらくありますが、大変お世話になりありがとうございます。

• 一年間ありがとうございました！

• 先生がいつでも親身に聞いてくださりました。気になった事も一度ではなく、何度も経過報告して
頂きました。他にも園での様子を教えて頂きました。



保育への感想(あけぼの)

• 1人でできることが増えたこと、楽しんで保育園にいっている。1年間ありがとうございました

• お世話になりありがとうございました。どの先生方もすれ違う時に名前呼んでくれたり笑顔で話か
けてくれすごく喜んでいます。園での生活が毎日楽しいみたいで帰宅後は先生のお話してくれてい
ます。

• 担任の先生には本当にお世話になり、本人をとても理解し、見守り寄り添って下さり毎日とても感
謝しています。娘も先生が大好きです。来年もそのまま担任をお願いしたいです。

• 結構気難しい子なのですが、いつもかわいがってくださって愛情いっぱいに接していただいており、
感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

• たくさんの先生方から声をかけていただき，息子の様子を聞かせていただいています。とてもあり
がたいです。いつもありがとうございます。

• いつも子供達が気持ちよく過ごせるようにこまめに拭き掃除や掃き掃除、トイレの清掃などを実施
して頂きありがとうございます。給食さんにも工夫されたメニューを作って頂き苦手な物も少しず
つ食べられるようになっており感謝しています。



保育への感想(あけぼの)
• 一年間大変お世話になりました。家ではなかなかできない経験を遊びを通してしていただきありが
とうございました。子育てで気になっていることをお伝えすると保育園での様子などを丁寧に教え
ていただき、相談に乗っていただけてとても心強かったコロナが5類になり園行事も少しずつ元に
戻ってきてよかったです。歌えることは子どもたちにとってとても楽しいようです。お誕生日会や
説明会など、これからも現地とオンラインの両方で開催してもらえると、バス通園してる身にはあ
りがたいです。

• 入園当初は、バス通園のため、担任の先生との園バスノートのやりとりだけで、不安なところもあ
りましたが、日々の状況を詳細にノートで報告いただき、バス乗務の保育士さん、園長先生にも
日々声をかけていただき、不安は全くなくなりました。相変わらず朝はぐずぐずと泣きべそかいて
ますが、のびのびと楽しい園生活を送れるよう運営くださり、本当に感謝しています。これからも
よろしくお願いいたします。

• いつもありがとうごさいます。こども園に行き始めたころは、行き渋りが2-3ヶ月続いていました
が、最近は機嫌よくバスに乗りこむようになりました。保育園でいろんなことを教えていただき、
自信もついてきたようで、嬉しく思っています。バス通園なので先生と直接お話出来る機会は多く
ありませんが、バスノートでのやりとりは父母の安心に繋がっています。弟が誕生し、本人の気持
ちに揺らぎもあったとは思いますが、こども園が大好きで「〇〇も3歳になったら、こども園行く
んやで！」とよく教えています。来年度以降も引き続きよろしくお願いいたします。



保育への感想(あけぼの)
• とても過ごしやすい環境を整えてくださり、ありがとうございました。いつも楽しく通っています。

• 帰ってきたら必ず、これしたのあれしたのと教えてくれていて、楽しいことが沢山保育園でできて
いるんだなと思いました。あけぼの園に行ってから、熱でお迎えなども少なくなっていったのは
びっくりしましたが、それだけ成長したんだなと感じました。違う学年でも遊ぶことがあるので、
愛凛自身も下の子に優しくしてあげてるなどもよく聞くのでいい事だと思いました。

• 一年間大変お世話になりました。年少組さんになってからお友達のことややったことなどをたくさ
ん話してくれるようになりました。それを聞くたびに保育園が楽しかったんだなぁと思っていまし
た。いろいろな経験をさせていただきありがとうございました。

• この1年間でとても逞しく成長しており、大変感謝しております。来年度も引き続き宜しくお願い
致します。

• 特に担任の先生方には１年間大変お世話になりました。一つ一つの連絡もすごく丁寧で、安心して
１年間登園させることができました。この１年間すごく成長を感じられ、とても感謝しています。

• いつもありがとうございます。保育園が楽しすぎて、お迎えに行っても中々出てきてくれません。

• いつも、しっかり見守って頂き安心して預ける事のできる環境を作って下さり、感謝でいっぱいで
す。ありがとうございます。



保育への感想(あけぼの)
• この一年間も楽しく過ごしていました。ありがとうございます！

• 保育園にいくのを毎日、楽しみにしています学年の先生の名前を毎日いい、どこにいるかなー？と
毎日お話してます。休みの日も、先生方の名前がでるほどです。先生方や、保育園か大好きなんだ
なと思います。息子の成長に合わせてゆっくりとみていだいたり、寄り添っていただいて本当に感
謝しています。息子の様子もいろいろ教えていだいて、ありがとうございます。おかげで、信じら
れないほど、たくさんお話できるようになり、すみれ組の頃から、年少組のときからは、考えられ
ないほど、いろんな事ができるようになり、みんなとも、たくさん遊べるようになり、お話できる
ようになったことで、毎日がさらに楽しくなってるんだなぁとぁと思います。後一年、まだまだ、
できなければならないことがたくさんありますが、また、相談にものってください。息子は、先生
方のことを信頼しているので、年長組もこの先生方でおねがいします一年間ありがとうございまし
た

• 息子が困ったことがあって行き渋ったときがあったのですが、担任の先生にお伝えしたら，すぐに
対応してくださり今も毎日楽しく登園させていただいてます。ありがとうございます。

• 年中さんの1年間で、またグッと成長したのかなと思います。人見知りなところを心配していまし
たが、お友達との新しい関係もでき、毎日楽しかったと話してくれます。いつの間にかひらがなの
読み書きができるようになっていたり、太鼓が一曲叩けるようになっていたりと、楽しく学べる環
境を作っていただき、先生方にはとても感謝しています。あと、1年間よろしくお願いします。



保育への感想(あけぼの)
• お世話になりありがとうございました。お友達とのトラブルについてもすぐに対応してくださった
り、体調も気にかけてくださったりと安心して通わすことができました。この一年穏やかにそして
明るく過ごすことができ感謝でいっぱいです。

• 今年度もありがとうございました。年中での一年は出来ることが増え、感情も一層豊かになり心の
成長が見られたように思います。お友達の良い影響を受けてなんでも意欲的に取り組むようになり
ました。子供同士の中で行き違いやトラブルなどもあるようですが、これまでの『楽しい』『嬉し
い』だけでなく、『悲しい』や『悔しい』という気持ちも知ったようで、それも一つの成長で心が
健やかに育っている証拠かなと感じています。そのサポートをしてくださっている先生方に感謝申
し上げます。なお、入園当初より両親の仕事の都合で日曜保育(認可外託児所)を職場近くで利用し
ております。その為、親の休みに合わせて今後も月に１、２度はお休みをさせるかと思います。年
長なので行事等も増え、来年度はできるだけ欠席を控えようかとは思っておりますが、日曜保育を
含め娘の登園が８日以上続く時は行事に影響が出ない範囲で休ませます。お含みおきいただけます
と幸いです。それでは明日からの来年度もよろしくお願いします。

• 1年間ありがとうございました。楽しんで通えたのも先生たちのおかげです。今年度も一年よろし
くお願い致します。

• いつもありがとうございます。来年もよろしくお願い申し上げます。



ご意見・ご要望(あけぼの)

• 園の出入口が登下校時間内は誰でも開けて入れる状態になっている(たまにドア開けっ放しのときもある)ので、防犯上、
もう少し強化しても良いのではと思います。その他は特になく、〇〇は休日も園に行こうとするぐらい園が大好きで、
私も安心して預けています。仕事も家事も、〇〇の成長も、園がなかったら成立していないと思うので、先生方には本
当に感謝しています。来年も何卒よろしくお願い致します。

• 入口の門（外から2つ目）の横の隙間から登ってすり抜けられるので、そこを塞いでいただるとより安心です。

→門扉に関しては毎年ご意見をいただいているのですが、毎日の出入り数が多いため、次第にドアのしまりが悪くなって
2〜3年程度で壊れている状態です。その為、これ以上のセキュリティ強化のための新たな索することが出来ない状態です。
申し訳ありません。開け放しがないよう、今一度注意喚起を行ってまいります。また、緑門の隙間は現在塞いでおります。
危険な行為をしている場合は、他人のお子さんでも注意して下さい。

• にこにこ通信をアプリ等でスマホから入力できるようになると便利だと思います。

→連絡アプリは現在様々なものが出ており、導入されている他園さんもおられますが、園内の通信環境とICT機材と人材
が充実していないことと、手書きの方が早く書き上げられるとの観点から現在は導入を考えていません。

• 保育者によって対応がまちまちで困惑した（お迎え時、駐車場待ちで数分遅れた場合など）

→どのような場面で対応が違っていましたでしょうか…？（電話？クラスで？）申し訳ありません。対応を統一できるよ
うにいたします。



ご意見・ご要望(あけぼの)

• お昼寝が無くなった途端に園に行くのが楽しくなったようです。それまではイヤがっていたので、10月までのお昼寝
必要・不要を個人対応できると良いのかなと思いました。

→お昼寝は、ある程度個別対応をしています。(寝ないお子さんは静かに机上遊びをする、10月以降も眠たいお子さんは、
ごろ寝できるスペースを設けるなど) しかし、周りがお昼寝している以上は闊達に部屋で遊ぶ事もできないので、我慢
が多くなってしまうかも知れません。午後も遊べる事に期待を持って楽しく過ごしてくれているのは嬉しいです。

• この一年間も元気に園に通うことができました。ありがとうございました。担任だった先生が不在となり少し不安を感
じることもありました。にこにこ通信は、フリーの先生方が書いてくださる日もありましたが、最後までフリーの先生
方のお名前と顔が一致しないままになってしまったのが残念です。秋に実施されたバス遠足では、当初予定されていた
日から延期となりましたが、事前の連絡が何もありませんでした。バス遠足当日は、登園時間もいつもより早めにとい
う指示だったのでその通り登園し、子供にもきょうは遠足ということを伝えそのつもりで送り出しているにもかかわら
ず、当日子供に遠足のことを尋ねると「遠足はなかった」とのことで大変驚きました。次年度からジャンピングが始ま
りますが、指導されている先生の言葉遣い等が良くないので気になっています。ジャンピング、英語、ポンちゃん先生
の時間等も参観（zoom）があると嬉しく思います。

→職員体制や感染症流行によっては当日朝に中止することもあります。こればかりは如何しようもありませんので申し訳
ありません。急遽中止になった場合は、スクリレでお伝えします。



ご意見・ご要望(あけぼの)

• 運動会ですが、急ぎ足であっという間に終わってしまった感じがあり悲しかったです。ミュージックフェスティバルの、ポンちゃん先生
のお話や運動の時間が長いです。去年と同じ内容だったので、毎年あの時間があるのかと思うと複雑です。その分子どもたちの発表の時
間を増やしてくれたら嬉しいです。Blu-rayでは去年はお話だけスキップできましたが、今年のはスキップできず毎回早送りしないと発
表が観られなくて不便でした。せっかく購入したBlu-rayですが、発表中は引きの映像が多くて、あまり我が子が見えないので、家族で
見た時に不満が多かったです。ビデオ撮影OKにして欲しいです。

→MFのポンちゃん先生の時間は、幕内の舞台準備時間と兼ねております。DVD, Blu-rayはチャプターをつけます。

• 長く園を利用させて頂いてると、どうしても過去と比べてしまいますが、これ以上の縮小･廃止･改悪されることなく、より良い方向に変
わる事を願います。特にお泊まり保育が無くなったり、乳児のお誕生日会が写真のみは残念です。オムツの持ち帰りが無くなったり、ス
クリレ導入、水筒の安全面の工夫等、改善されていく事はとても有難いと思ってます。

→保育は、常に質の向上を目指し、子どもを真ん中に考えて行っております。行事も同じです。縮小・廃止とお考えのものは、お子さんに
とって行事(特に発表型)が負担とならないよう、安定した日常を送れるように変えたものです。私たちは改善はしておりますが、改悪をし
ているつもりはありません。

• 1年間ありがとうございました。園へ預けている時間も長いので、楽しく通えている息子を見ていると、先生方に感謝の気持ちでいっぱ
いです。今後ともよろしくお願いいたします。毎月次月の予定表がいただけるのが末日ですが、もう少し早くいただけると嬉しいです。
よろしくお願いいたします。

→年間ですでに決まっているものは、進級説明会でお知らせしていますので、それをご参照ください。その他、準備が必要な予定に関して
はできるだけ早くお伝えするようにします。外部講師とのスケジューリングの関係上、園だよりの発行が末日になるのはお許しください。



ご意見・ご要望(あけぼの)

• 今年のミュージックフェスティバルの際、リハーサルの為に集合時間が多少早いのは仕方ないとは思うのですが、集合場所を園にするか時間調整をして貰えない
でしょうか？今年の年長さんは9時頃にロームシアター京都に集合、14時頃開演だったとか…幼いきょうだいや祖父母の同伴、父母どちらかが参加出来ないなど、
様々な家族構成で足を運ぶケースがあるので負担が大きいです。電車、自家用車どちらにせよ、自宅と往復するにも、その付近で時間を潰すにしても、小さい子
がいれば移動やご飯やお昼寝などもあり大変だったそうです…。

→園集合にしますと、ロームシアターへの移動手段に費用がかかる(お子さん１人当たり2,000円程度)為、現状では考えておりません。もし、それぞれのご家庭の都
合で2度の送迎が困難であれば、リハーサルを欠席頂いても構いません。

• 山口写真さんが、ネット決済になり、手数料が掛かるようになったので、卒園時にアルバム作成で写真を頼まないといけない事を考えると、以前のように園での
集金に戻せないのかな？と思いました。その他はいつも子どもの事第一に考えてくださり、本当にありがとうございます。先生方のおかげで安心して仕事に行く
事が出来ています。これからもよろしくお願いします。

• 写真購入時の送料について卒園を迎える上の子の卒園アルバムの写真購入の際に、毎回の送料が勿体なく感じていました。年長さんだけでも一括で園に送っても
らうなどしてもらえないでしょうか。卒園アルバムについて個別のとても立派なアルバムを頂き有り難いと感じる反面、作成の労力を考えると一人一人にこれを
作成するのはすごく大変だった事が想像できます。思い出も大切ですが、日々の先生方の負担が少しでも減る様に願っています。

• 進級説明会で、卒アルについて集合写真は園で準備して貼ることを考えているとお話がありましたが、保護者が集合写真を選んでスナップ写真と共に保護者が貼
る方が先生方の負担が減るのではないかと思いました。集合写真は大体3枚くらいから子供が目を瞑っていないもの等を選んで購入していますが、それを先生方
が園児に合わせて選ぶのは大変ではないでしょうか。集合写真もこれまで通り保護者が選び、スナップ写真と共にアルバムの台紙に貼り、園で作成していただけ
る分と合わせて完成させる方法はどうかと思いました。台紙に貼る文字と飾りは個々で用意するのは大変なので、これまで通り園で用意して下さると助かります。
写真の購入費用については注文時に先に払うのか、あとから積み立てから払うかの違いなのであまり変わらないかと思います。写真の注文については業者毎に送
料がかかり、負担ではあります。特にメモリッジは通常価格販売が終了した翌日に次のイベント掲載なので、掲載をまとめてほしいです。上の子の卒園式で後方
の席は子供の姿が全く見えずにビックリしました。園児の数が多いことと、限られたスペースでの式なので仕方ないのかと思いますが、保護者席の椅子の高さを
変える等、改善できることはないのでしょうか。園と先生方にはとても感謝しており、あけぼのこども園で良かったと思っております。

→昨年度のアンケートでのご要望から、山口写真さんに購入・納品スタイルが変わりました。卒アル用の写真購入の事もありますので、送料のご負担が出ないよう
にしております。



保育への感想(第二あけぼの)
• 初めての保育園でしたが、とても楽しそうにしてくれていて私達も頑張ろうと思えるのでとてもありがたいです。

• 一年で色々なことができるようになり、社会性も身に付いてきていると実感しています。ただただ感謝の気持ちでいっ
ぱいです。本当にいつもありがとうございます。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

• 季節ごとに工夫した保育をしてくださり楽しく通わせてもらってありがとうございます！保育士の先生方には日々感謝
しております。引き続き、先生方と連携して息子の成長を見守りたいと思います！

• れんげ組さんでの1年もあっという間でした！送迎の際に、楽しいエピソードを教えていただいたり、家での悩みを聞
いていただいたりと、お迎えに行くのが毎日の楽しみでした！ことばや一人でできる事もたくさん増え、先生方のおか
げで、さらに成長できた1年だったなと感じています。帰り道の会話は、「○○したでー！」「たのしかった！」とお
話してくれ、毎日先生やお友だちと楽しんでいる姿が目に浮かんで、とても嬉しかったです！自己主張の強い楊季です
が、いつも寄り添っていただいて、本当にありがとうございました！！

• いつも丁寧な保育をしていただき感謝しています。この１年で大きく成長した息子の姿に、親として嬉しく思っていま
す。もっと色んな経験をして大きく育ってくれることを願っています！今後もよろしくお願いいたします。

• 感謝の気持ちでいっぱいです。○○が体調を崩した時、お忙しい中でも何度もご連絡頂きありがとうございました。上
司に報告、仕事の調整もでき、とても助かりました。

• 2年と10ヶ月ありがとうございました。生活の基盤を作ってくださった皆様に、感謝の気持ちでいっぱいです。あけぼ
のこども園への進級も、親子ともども楽しみにしております。今後ともよろしくお願いいたします。



ご意見・ご要望(第二あけぼの)

• 電話に出た時に園名だけでなく、電話に出た職員の先生も、名前を名乗ってほしいです。なぜ名乗らないのかなぁといつも気になります。
誰と喋っているのかわからない。

→ビジネスマナー上は会社名と名前をいうのが一般的ですが、園は保護者の方以外にも営業電話や職員・園児の所在を確認する電話がか
かってくるため、防犯上念のため名乗らないようにしています。もし、相手が分からずご不安な場合は、お尋ね頂いて結構です。

• とても、満足しています。ただ残念だったのは、まだ希望保育が残っているのに荷物を入れるカゴを撤去されていたことです。早く出て
いってくださいと言われているようでした。入園式の準備も大変だと思いますがまだ在籍している者の身になって考えていただけたらと
思います。一言カゴを撤去しましたとお知らせが欲しかったです。

→悲しい思いをさせてしまって申し訳ありません。

• お便りのPDF化、待望しております！紙ベースの管理が煩雑になるのですごく助かります。連絡帳もアプリで入力できたら先生の手書き
のご負担も減るのかなと思っています。写真もアプリで見れたら様子が見れて有難いです！

→連絡アプリは現在様々なものが出ており、導入されている他園さんもおられますが、園内の通信環境とICT機材と人材が充実していない
ことと、手書きの方が早く書き上げられるとの観点から現在は導入を考えていません。

• これは京都市への提言・是正が必要なのかと思いますが、あけぼの保育園と第二・第三あけぼの保育園の間では兄弟ポイント加算がなく、
弟の４月入園が叶いませんでした。（園長先生の計らいで５月から入園することができ復職できたため、大変ありがたかったです）勝手
に兄弟だから大丈夫だろうと高をくくっていた点もあるのでこちらの落ち度ではあるのですが、同一法人で別園として認識され加算がな
いのは区役所で説明を受けても最後まで理解できませんでした。（区を跨いでいるからとかいろいろ理由はあるのかと思いますが保護者
目線では系列園だと思っています）次年度から、兄弟ポイントが15ポイントに変更されるとありましたが、ポイントは増えても園自体が
加算対象にならないのであれば我が家のようなご家庭が出てきてしまうこと危惧しています。

→京都市にも強く要望を出しておきます。



保育への感想(第三あけぼの)

• とても過ごしやすい環境を整えてくださり、ありがとうございました。いつも楽しく通っています。

• いつも親身に色々としてくださりありがとうございます。ニコニコ通信いつも丁寧に、細かく○○
の様子を記入してくださり嬉しいです！！保育園での様子をショートムービーでもいいので見れた
ら嬉しいです！！

• 子どもの成長に合わせて関わっていただき感謝しています。連絡帳にも日々の様子を丁寧に書いて
くださり何か変わった事があればいつも教えてくれるので安心しています。来年度もよろしくお願
いします。

• 途中入園でありましたが親切、丁寧に関わっていただき親子共に安心できる場となりました。毎日
本当にたすかっています、引き続きよろしくお願いします。

• 0歳児からお世話になっていますが、本当に本当に大きく成長させて頂く事が出来ました。私1人で
は絶対にここまでの成長は無かったと思います。個人的な相談にも真摯に受け答えしてくださり娘
の良い所を凄く伸ばして頂き、娘だけではなく、私も一緒に少しづつ成長させて頂けましたた。ど
れだけ感謝をお伝えしても、お伝えしきれない位です。本当にありがとうございました。



保育への感想(第三あけぼの)

• 3年間ありがとうございました。私が心配性な性格なのと、初めての子育てだったりで先生方に話
を聞いてもらったり、兄○○との時間を取るために妹○○だけ預かってもらったりと助けていただ
きありがたかったです。保育参加、運動会などで普段の様子を知れて嬉しかった事はいっぱいあり
ますが、母の日に手形のプレゼントを貰ったのがものすごく嬉しかったです。中でも人生初めての
母の日のプレゼントがやっぱり特別で、貰った日の事は忘れられないです。父の日の分も、母の日
の分も全て飾っています。他にも色々ありますが、大きなけが病気なく毎日元気に帰って来てくれ
たのが何よりです。毎日、安全に見ていただきありがとうございます。引き続き、○○の事をよろ
しくお願い致します。

• この一年で社交的になったり、1人で遊ふからお友達と遊ぶ様にと成長したと思います。保育園で
色々と教えて貰っている事もあり、出来る事もどんどん増えています。先生の目も行き届いている
ので安心しています。お帳面に1日の様子を書いて貰っていますが、お迎えの時に先生から直接聞
く子供の様子を聞くのも毎日楽しみにしています。夫も楽しみにしていて毎日先生何か言ってた？
と聞かれます。4月からはバスになるので直接話しが聞けないのが残念なのと少し不安に思います。

• いつも色々と相談にさせてもらったり、とても助かってます。毎日帰ってくると保育園楽しかっ
た！と聞いてます。


	スライド 1: 令和5年度保護者アンケート
	スライド 2: お子さん、家庭の様子について
	スライド 3: お子さん、家庭の様子について
	スライド 4: お子さん、家庭の様子について
	スライド 5: お子さん、家庭の様子について
	スライド 6: お子さん、家庭の様子について
	スライド 7: お子さん、家庭の様子について
	スライド 8: お子さん、家庭の様子について
	スライド 9: 保育について
	スライド 10: 保育について
	スライド 11: 保育について
	スライド 12: 保育について
	スライド 13: 保育について
	スライド 14: 保育について
	スライド 15: 保育について
	スライド 16: 保育について
	スライド 17: 保育について
	スライド 18: 保育について
	スライド 19: 保育について
	スライド 20: 保育について
	スライド 21: 保育への感想(あけぼの)
	スライド 22: 保育への感想(あけぼの)
	スライド 23: 保育への感想(あけぼの)
	スライド 24: 保育への感想(あけぼの)
	スライド 25: 保育への感想(あけぼの)
	スライド 26: 保育への感想(あけぼの)
	スライド 27: ご意見・ご要望(あけぼの)
	スライド 28: ご意見・ご要望(あけぼの)
	スライド 29: ご意見・ご要望(あけぼの)
	スライド 30: ご意見・ご要望(あけぼの)
	スライド 31: 保育への感想(第二あけぼの)
	スライド 32: ご意見・ご要望(第二あけぼの)
	スライド 33: 保育への感想(第三あけぼの)
	スライド 34: 保育への感想(第三あけぼの)

